

Témoignages de joueurs

Casino roulette

Par [AlexBref](#) Posté le 10/04/2025 à 11:17

Salut, je viens de lire ton témoignage. J'ai moi même 20 ans et j'ai du commencer le casino dès mes 18 ans, surtout le jeu de la roulette. Au début 20 ou 50€. Je perdais, je gagnais. Début d'année je suis monté à 2640€ avec juste 50 de mise de départ et j'ai tout reperdu en 2 ou 3 jours. J'aimerais arrêter tout ca mais au bout de 5/6 jours sans jouer je ressens une tres forte envie de miser avec sur les nombres et je finis au casino le plus proche de chez moi pour perdre 300 / 400 ou même 500 euros en une soirée et rebelote les jours et semaines suivantes. En 2 ans je pense être au moins à 4000€ de dettes casino. Je suis encore chez mes parents et je n'ai donc jamais été dans le rouge à la fin du mois car je prend un peu sur mon livret A quand je n'ai plus rien sur le compte courant mais je me rends bien compte que tout ca dois s'arreter.

Je me dis "essaye de prendre juste 150€ ce soir et de partir" mais impossible, quand je monte je continue, et quand je continue je reperds tout.

Je voulais savoir si tu avais des réseaux (insta/snap) pour qu'on s'ajoute et essayer de combattre cette addiction et essayer de créer un groupe de personne ! Si tu le veux bien